

## Neun Jungmusiker erhalten Juniorabzeichen

Zum Abschluss des Schuljahres sind neun Nachwuchsmusiker der Hahnbacher Marktbläser zur Ablegung der Prüfung für das Juniorabzeichen, sozusagen das „Seepferdchen“, des Nordbayerischen Musikbundes angetreten.

Mit etwas Aufregung ging es im theoretischen Teil um Notennamen, Pausen und Notenwerte, Taktarten und musikalische Fachbegriffe. Dazu gehörte im Bereich Gehörbildung das Bestimmen von Rhythmen und Tonhöhen. Im Praxisteil war von jedem einzeln das Vorspielen einer Tonleiter und zwei Musikstücken gefordert.

Vorsitzender Josef Iberer und Dirigent Matthias Fenk konnten Nina Hefner, Lena Meier, Eva Pirner, Anna Rauch, Sophie Rauch, Felix Scharl, Nico Siegert, Johanna Weiß und Anne Winter zum guten bis sehr guten Bestehen der Prüfung gratulieren und ihnen die Urkunde mit Abzeichen überreichen.



*Freudestrahlend durften die Jungmusiker mit Dirigent Matthias Fenk und Ausbilderin Steffi Schuster (hinten links und rechts) die Urkunden in Empfang nehmen.*